



NUEVA BASE AEREA. Managua, julio 22. Nuevo aeropuerto militar construido por los sandinistas, con asesoría soviética, en Puerto Cabezas, provincia de Zelaya, 400 kilómetros al nordeste de aquí. La URSS incrementa cada vez más su injerencia en Nicaragua. (AP).

Hospital y Médicos Rusos en Nicaragua

CHINANDEGA, Nicaragua, julio 22 (AP).— El hospital Amistad Soviético-Nicaraguense, cerca de una carretera a unos 95 kilómetros al noroeste de Managua, es uno de los pocos indicios públicos de la presencia soviética en este país.

Muchos aspectos de la ayuda del bloque soviético a Nicaragua, calculada en más de 1,000 millones de

dólares a partir de 1979, son mantenidos en secreto. Pero los médicos soviéticos se mostraron dispuestos de buen grado a enseñar a un reportero y un fotógrafo norteamericanos algunas de las instalaciones del hospital durante una reciente visita.

En un edificio de una sola planta y en un número de

—Favor pase a la página 19.

Panamá Cierra sus Fronteras a Bolivia

PANAMA, julio 22 (UPI).— La operación antidrogas, realizada por los gobiernos de Bolivia y Estados Unidos, dio como resultado el cierre de las fronteras panameñas para los ciudadanos bolivianos, informaron hoy fuentes periodísticas.

El diario Crítica publicó hoy declaraciones del director interino del Departamento de Migración de las Fuerzas de Defensa, capi-

tán Felipe Camargo, en el sentido de que la entrada de ciudadanos bolivianos a Panamá fue suspendida a partir de hoy.

Se exceptuará a los bolivianos que porten pasaportes diplomáticos y militares o a funcionarios gubernamentales.

Camargo dijo al periódico que en las últimas 72 horas habían entrado al país

—Favor pase a la página 29.

E.U.-URSS

Inician Conversaciones sobre Salt-2 en Ginebra

GINEBRA, julio 22 (EFE).— La Comisión Permanente de Consulta Ruso-Norteamericana comenzó hoy sus trabajos sobre la aplicación del Tratado Salt-2, en la misión de EE. UU. ante las Naciones Unidas de Ginebra.

Las delegaciones están dirigidas por el general norteamericano Richard H. Elxis y el general soviético Vladimir Medvedev.

Los trabajos han empezado en un ambiente de reserva excepcional y lo único que pudieron observar los corresponsales es la llegada al edificio norteamericano de dos coches "Ford" con cinco negociadores soviéticos, a las 8:58 GMT.

Ningún comentario ha sido hecho a los medios de información por parte de las delegaciones, y en los

medios de la comisión se hace observar que en este tipo de reuniones, no se suelen hacer declaraciones a los periodistas.

Los observadores ginebrinos prevén que las discusiones durarán algunos días y probablemente enlacen con otra reunión de expertos dedicada a la prohibición de ensayos nucleares, prevista en principio para fines de mes.

Se espera, al término de los contactos que comenzaron hoy, un breve comunicado, como suele ocurrir en estas negociaciones bilaterales, con mayores precisiones en posibles reacciones posteriores de Washington o Moscú.

El Salt-2 fue firmado en 1979 por Brezhnev y Carter, en Viena, y en él se especificaron limitaciones cuantitativas de misiles estraté-



PRESENCIARAN BODA REAL. Londres, julio 22. Los británicos toman posiciones para presenciar el cortejo nupcial del Príncipe Andrés y Sarah Ferguson. La Abadía de Westminster. (al fondo). (AP).

—Favor pase a la página 23.

Baja en el Café

NUEVA YORK, julio 22 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 37 puntos a 263 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 4,080 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala184.50
El Salvador184.50
Mexicano F.O.B.176.75

E.U. Combatirá Tráfico Drogas con Naves Espías

WASHINGTON, julio 22 (UPI).— El Pentágono informó hoy al Congreso que se apresta a usar aviones espías y globos aeroestáticos dotados de radares para combatir el narcotráfico a lo largo de la frontera con México.

Testigos que asistieron a una audiencia del subcomité de la Cámara de Representantes sobre control de narcóticos dijeron que los aviones militares, parte de una inversión de 400 millones de dólares destinada a combatir el contrabando de estupefacientes al sur del río Bravo, son necesarios debido al "cuasi fracaso" del programa de erradica-

ción de drogas en México y a la "falta de cooperación" de las autoridades mexicanas.

El coronel de la fuerza aérea Harvey Pothier, director suplente de la fuerza de tareas encargada de combatir el tráfico de dro-

gas, dijo que los efectivos militares están ahora "preparados para prestar su contribución más significativa" a fin de controlar el contrabando de drogas a lo largo de la frontera. Se tra-

—Favor pase a la página 23.

En Argentina

Empresarios Cautelosos por Acuerdo con Brasil

BUENOS AIRES, julio 22 (EFE).— Mientras el Gobierno argentino considera la integración económica con Brasil como "uno de los ejes" de la reactivación económica del país, los empresarios manifestaron sus reparos a los acuerdos que firmarán en Buenos Aires los presidentes Raúl Alfonsín y José Sarney.

El contenido de los tratados fue analizado ayer lunes por el "consejo empresarial", formado por industriales argentinos y brasileños en las dependencias de la Cámara de Comercio de Buenos Aires.

Aunque el encuentro fue calificado de "positivo"

—Favor pase a la página 23.

Estados Unidos Aplauda Encuentro Hassan-Peres

WASHINGTON, julio 22 (EFE).— La Administración Reagan se congratuló hoy de la visita del Primer Ministro israelí, Shimon Peres, a Marruecos, y condenó a Siria por romper relaciones con Rabat en represalia.

La Casa Blanca, que tenía conocimiento adelantado de la visita de Peres,

dijo que el encuentro Peres-Hasan II crea "un contexto que puede mejorar" las perspectivas para el proceso de paz regional.

"Siempre hemos abogado por contactos directos entre árabes e israelíes por ser un paso esencial para un diálogo conducente a la

—Favor pase a la página 19.

Londinenses Esperan Ansiosos la Boda Real

LONDRES, julio 22 (EFE).— Varios cientos de londinenses y británicos procedentes de todos los rincones del Reino Unido se concentraron ya frente al Palacio de Buckingham, en dura pugna por conseguir un lugar de privilegio desde el que compartir —siquiera sea visualmente— algo del fausto y boato del

enlace matrimonial entre el Príncipe Andrés y Sarah Ferguson.

Con británica puntualidad, a las 10:45 de la mañana saldrá de Buckingham la primera carroza de la procesión real, en la que viajarán algunos de los comparsas menores del

—Favor pase a la página 27.



MISS UNIVERSO. Panamá, julio 22. La venezolana Bárbara Palacios Teyde, de 22 años, sostiene en sus manos un diario local, que destaca la noticia de su elección como la mujer más bella del mundo. (AP).